

学校だより

たむら



2016年、平成28年を迎え、新たな気持ちでスタートしました。今年もよろしくお願い申し上げます。3学期は、まとめの学期です。また、次年度につながる大切な学期です。一人一人がめあてをしっかりと持って学年のしめくりができるようリードしていきます。ご協力をお願いします。

三学期のスタートにあたって

始業式で次のようなことを話しました。
「3学期は全校をあげて、特にまとめの学習に力を入れよう。先生方も力を入れるが、皆さんの心構えがとても大事。進んで勉強しようという姿勢で本気で取り組もう。そして、『力がついたぞ。』と自分の伸びを感じる3学期にしてほしい。」

このような体験の積み重ねが将来につながるものと確信します。この3学期、授業はもちろんのこと、スーパー学習（補充学習）等にも力を入れ、年間の学習内容の確実な定着に努めます。ご家庭でのご協力をお願いします。

「縄跳び大会」に向けてがんばっています！ たくましい心・体づくりを！

子どもたちは、元気に縄跳び練習をしています。全校での業間縄跳びも今週から実施しています。2月4日の縄跳び大会に向けて、「自分を鍛え抜こう。技を磨こう。」という強い思いを持って、自己目標に向かって挑んでほしいと願っています。



～ 読書のすすめ ～

読書に親しむ環境づくりを！

読書の大切さについて、次のようなことが言われています。

- ・言葉でコミュニケーションをとり思いや考えをめぐらす人間にとって、本で語彙力や表現力を学ぶことはとても意義あること。
- ・本を読み、心を動かされることで感情が豊かになる。内面が豊かになり奥深い人になれる。
- ・語彙力、読解力がつく。

- ・自分一人で経験できることや学べることは一度の人生では限られている。だが、本では人の経験や知識を学ぶことができる。
- ・読書は一人での時間を作れる貴重な時間。一人での時間というのは自分の内面を見つめて客観的に見る時間だから成長過程では絶対に必要になる。そのとおりだと思います。

できるだけ早めに読書に親しむ習慣を身につける必要があります。そのためにも、環境づくりが大切だと思います。朝読書の時間を設けたり読み聞かせの機会を定期的にもったりして、読書に親しむ時間の確保に努めていますが、ご家庭でも、ぜひ自然な形で環境づくりを進めていただければと思います。

〈 三学期の主な行事等の予定 〉

- ★2月 4日（木） 校内なわとび大会
10:25～12:05
- ★2月 14日（日） 生き生き学習発表会
13:00～15:10（予定）
1年間の学習の成果を学級ごとに発表します。
- ★3月 18日（金） 卒業式
- ★3月 22日（火）・23日（水）（予定）
学年のまとめの学力テスト（1～5年）
〈6年生については、中学校入学後に実施〉
- ★3月 24日（木） 修了式
- ★3月 28日（月）（予定） 離任式

☆雪道の登下校は大変危険です

学校で指導をしていますが、ご家庭でも通学の安全について十分ご注意ください。

また、見守りや通学路の安全確保等をしていただき深く感謝申し上げます。

（文責：小坂 俊夫）

